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Requerimento no XXX, de 2024. 

 

 

 

 

 

 

                   

 

Senhor Presidente, 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, seja expedido ofício ao Governo do Estado de São 

Paulo, na pessoa do Governador, solicitando informações e providências da Secretaria 

competente, quanto às melhorias na climatização - mais precisamente a instalação de aparelhos 

de ar condicionado - nas salas de aula das Escolas Estaduais no âmbito do município de 

Itanhaém - SP. 

 

A aquisição de aparelhos de ar condicionado para as escolas é uma ação do Fundo 

Nacional de Desenvolvimento da Educação (FNDE), que tem por objetivo a melhoria das 

condições térmicas nos ambientes escolares em todo o país. Uma das alternativas que geram 

ótimos resultados é a instalação desses equipamentos, visando amenizar o desconforto térmico, 

garantindo um ambiente agradável para todos os estudantes e professores dentro das salas de 

aula. O que contribui para a permanência destes alunos nas escolas da rede pública, e 

consequentemente, diminui o fenômeno da evasão escolar. Melhorando, demasiadamente, o 

ensino aprendizagem dos mesmos. 

  Mencionado pedido se deve também em virtude da atual crescente elevação da 

temperatura média, motivo este que tem acarretado maior incidência de acentuadas ondas de 

calor e, sendo as salas de aula, ambientes caracterizados pela permanência de muitos alunos, a 

sensação térmica se torna ainda maior, o que pode vir a prejudicar demasiadamente, a saúde 

desses. Podendo tudo isso ser evitado, com a implantação dessas melhorias. 

“Solicita ao Governo do Estado, 

informações e providências acerca da 

climatização – instalação de aparelhos de 

ar condicionado – nas salas de aula das 

Escolas Estaduais no Município de 

Itanhaém - SP”. 
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 Desta forma, diante da presente situação, que consideramos gravíssima, questionamos: 

 

1. Há informações acerca dessas melhorias na climatização das Escolas Estaduais em 

funcionamento no âmbito do nosso município? 

 

2. Se sim, por qual motivo, elas ainda não foram realizadas e qual o prazo para que 

haja essa realização? Se não, justificar. 

 

Em razão do exposto, solicito informações e providências acerca da matéria elencada, 

tendo em vista tratar-se do bem-estar dos nossos alunos. 

 

Espero contar com o apoio dos nobres pares nesta questão tão relevante, e aproveito o 

ensejo para externar meus protestos de elevada estima e consideração. 

 

 

 Sala “D. Idílio José Soares”, em 28 de junho de 2024. 

 

 

Fernando da Silva Xavier de Miranda  

Vereador 
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